



旭市のさまざまな情報を
Facebookで公開しています
旭市 Facebook

検索



あさひ 見聞録

第8回旭市長杯争奪パークゴルフ大会

118人が腕前を競い合う



②



①



③

- ①パットイングを見守るメンバー
- ②ボールの行方に視線が集まる
- ③市長杯を手にする優勝者と上位入賞者の皆さん

旭市長杯争奪パークゴルフ大会が7月2日、あさひパークゴルフ場で開催されました。この日参加した118人は、優勝の栄誉と上位入賞者に与えられる「向太陽杯」の出場権を目指し、腕前を競い合いました。

男性の部優勝は寺嶋善作さん(二)、女性の部優勝は石坂久子さん(飯岡)でした。

6月26日 21年前の飯岡が舞台 岩井俊二作品上映会



作品に出演していた奥菜恵さん

YOU・遊フェスティバル海浜花火大会がモデルとなった岩井俊二監督の「打ち上げ花火、下から見るか？横から見るか？」が上映されました。上映前には監督からのビデオレターもあり、鑑賞者からは「懐かしい飯岡の風景と当時の撮影の様子を思い出しました」などの感想がありました。

6月19日 総合体育館の利用者が200万人に

平成9年に開館した総合体育館の利用者が、200万人に達しました。200万人目となったのは、毎週トレーニングルームを利用している鈴木嘉憲さん(鎌数)。記念セレモニーで市長などから記念品が贈られると「これも何かの縁。今後ずっと利用したい」と話していました。



記念セレモニーでくす玉を割る鈴木さん(中央)

7月1日 林芳枝さん・多田恭子さんが人権擁護委員に



林芳枝さん(中谷里) 多田恭子さん(三川)

法務大臣の委嘱により、林芳枝さん(再任)と、多田恭子さん(新任)が7月1日付けで人権擁護委員になりました。人権擁護委員は、暮らしの中で起こる人権に関する問題を解決するため、皆さんの相談に応じます。相談日時は、広報あさひ1日号の相談室などで確認できます。



賞状を手にする受賞者

健歯児童・生徒 口腔保健奨励賞表彰式

歯と口の健康を守る児童・生徒を表彰

歯と口の健康週間(6月4日～10日)の啓発活動として、市内小中学生の歯の審査などが6月16日に海上公民館で行われました。各賞は次のとおり(敬称略)。

- 【小学生】最優秀賞**／香取佑飛(共和小)、林夏穂(矢指小)
- 優秀賞**／磯部隼(琴田小)、向後悠大(三川小)、新館夏花(富浦小)、岩崎桜花(滝郷小)
- 【中学生】最優秀賞**／笹浪陽樹(海上中) **優秀賞**／小林盛真(一中)、伊藤快青(飯岡中)、伊藤垂耶華(二中)、米本悠莉奈(干潟中)
- 【共通】口腔保健奨励賞**／嚶鳴小

第56回海匝支部消防操法大会

旭市代表が小型ポンプの部を制覇

匝瑳市内で6月26日に消防操法大会が開かれ、匝瑳市、銚子市、旭市の消防団の代表が消火技術を競い合いました。旭市からは4チームが出場し、第1中隊第2分団第2部が小型ポンプの部で1位(最優秀賞)。県大会への出場を決めました。旭市の入賞者は次のとおり(敬称略)。

【団体】小型ポンプの部／最優秀賞：第1中隊第2分団第2部 優良賞：第2中隊第6分団第3部 **ポンプ車の部**／優良賞：第1中隊第3分団第1部

【個人】小型ポンプの部・最優秀操作員／2番員：榎本宜靖(第1中隊第2分団第2部) 3番員：遠藤浩行(第1中隊第2分団第2部) **ポンプ車の部・最優秀操作員**／指揮者：鎌形優基(第1中隊第3分団第1部)



小型ポンプの部を制覇した第1中隊第2分団第2部の団員たち

拍手
はくしゅかつざい
喝采

全国大会出場
おめでとう
バレーボール



海上クラブ

大会名：第47回全国ママさんバレーボール大会
場 所：福島県福島市
期 日：8月4日～7日

7月 9日 幽学ゆかりの田んぼで
自然と触れ合う



生き物を探す参加者

米作りを通して都市との交流を図る、幽学の里で米作り交流事業の生き物調査が、大原幽学遺跡史跡公園の田んぼで行われました。

当日は雨の中、田んぼにすむ蛙やドジョウなどを捕まえると「たくさん採れた」などと言いながら、笑顔で観察する子どもたちの姿がありました。

7月 1日 「電話de詐欺」に
注意しよう

毎年7月1日の「旭市防犯デー」にちなみ、地域の安全と市民一人一人の防犯意識向上を図ろうと、海上公民館で旭市防犯講演会が開催されました。この日は、現役警察官による犯罪防止の講演が行われたほか、警察官で構成する「あさひポリス一座」が寸劇で被害防止を呼び掛けました。



警察官による詐欺防止の寸劇